

La Vie Quotidienne à l'EHPAD Pierre Martin

JUIN 2022

**EHPAD
Pierre Martin**

Sortie au cinéma pour la projection de « *Votre télé Luçonnaise* » avec les résidents de l'Ehpad l'Olivier.



Atelier pâtisserie : gâteaux aux pommes et aux poires



EHPAD
Pierre Martin





Rencontre au lycée Pétré de Luçon entre les élèves du lycée et les 4 Ehpad du CHD Vendée site de Luçon. Création d'une jardinière (installée dans le hall d'entrée de Pierre Martin).





Cathédrale de Luçon : visite du bâtiment et de l'exposition en cours, avec les résidents de l'Ehpad Saint Michel.





Pique-Nique, à la salle St Côme, entre les résidents des différents EHPAD et des patients de SSR.



Fête de la Musique au CHD Vendée site de Luçon, pour tous les Ehpads et autres services, avec la Rosalie de « Méli Mélodie ». Vous pouvez retrouver également des images de cet après-midi sur TLSV en cliquant (Ctrl + clic) sur le lien suivant : [Luçon. Retour sur les 40 ans de la Fête de la musique - Propulsé par E-majine \(tlsx.fr\)](#)





EHPAD Pierre Martin



ÉTABLISSEMENT MEMBRE
D'UNE DIRECTION COMMUNE



Les résidentes de Pierre Martin ont réceptionné le sapin fabriqué par les services techniques du CHD. Elles ont pu commencer l'assemblage des carrés pour habiller la structure.

EHPAD Pierre Martin





EHPAD Pierre Martin



ÉTABLISSEMENT MEMBRE
D'UNE DIRECTION COMMUNE



Du fait de la restriction des animations dû à la situation sanitaire, nous avons dû annuler la rencontre avec le Conseil Municipal des Jeunes de Luçon. Malgré tout, les résidents ont pu utiliser les fruits pour faire des smoothies.

Nous n'avons pas fêté les anniversaires du mois de Juin en raison de la limitation du nombre de résidents possible à l'animation.



EHPAD Pierre Martin

